

4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Hilfe für zu Hause beatmete Patienten bei großflächigen, länger anhaltenden Stromausfällen

Wir fragen den Senat:

Welche Probleme könnten für Beatmungspatienten durch einen großflächigen, länger anhaltenden Stromausfall im Gegensatz zu einem kleinräumigen Ausfall entstehen und inwiefern könnte durch diese eine Bergung von beatmeten Patienten aus der Gefahrenzone erschwert bis unmöglich werden?

Wie können zu Hause beatmete Patienten bei solchen Stromausfällen nach Ablauf der Akkuleistung ihrer Beatmungsgeräte von ungefähr 2 bis 5 Stunden davor geschützt werden, in akute Lebensgefahr zu geraten?

Inwieweit ist dem Senat bekannt, wie viele beatmete Patienten an welchen Orten in Bremen leben, könnten diese im Notfall schnell an mit Strom versorgte Orte evakuiert werden und inwieweit gibt es dafür bereits Mechanismen und Vorsorgemaßnahmen?

Sigrid Grönert, Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU